

Bergaya Limasan, Muhammadiyah Ponorogo Resmikan Rumah Sehat

Jum'at, 03-07-2020

MUHAMMADIYAH.ID, PONOROGO — Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Babadan, Ponorogo dirikan Rumah Sehat Muhammadiyah (RSM) dari rumah wakaf seluas 1.090 m2, wakaf atas nama (Alm) HM Syihab dan (Alm) Hj. Ismiatun pada Kamis (2/7).

Rumah bergaya Limasan Jawa seluas 1.090 m2 yang berada di Jalan Syuhada Nomor 22 Desa Ngunut, Kecamatan Babadan, Kabupaten Ponorogo diwakafkan kepada Pimpinan Cabang Muhammadiyah Babadan Ponorogo.

Seperti amanah yang dituliskan oleh Almarhum pada batu prasasti, bahwa rumah yang merupakan tempat mereka berteduh saat mereka hidup diwasiatkan kepada anak-cucunya supaya di manfaatkan sebagai bekal bagi mereka di akhirat.

“Lebih dari setengah abad lalu rumah ini sudah mulai berfungsi sebagai surga kami sekeluarga. Wasiat kami kepada anak cucu, rawatlah dan manfaatkan terus rumah ini untuk amal sehingga tetap merupakan shodaqoh jariyah kami sampai akhir zaman,” jelasnya.

Rumah bercat putih dan pintu warna hijau itu dari luar tampak kokoh dan terkesan bersih saat ini telah terpasang papan nama bertuliskan Rumah Sehat Muhammadiyah (RSM) Pimpinan Cabang Muhammadiyah Babadan.

Rumah peninggalan (almarhum) HM. Syihab dan (almarhumah) Hj. Ismiatun yang oleh putra-putrinya diwakafkan kepada Pimpinan Cabang Muhammadiyah Babadan. Keputusan untuk mewakafkan rumah tersebut merupakan wasiat atau pesan dari orang tua semasa masih hidup kepada anak cucunya, agar rumah tersebut dirawat dan dimanfaatkan untuk kepentingan amal.

Kepercayaan yang diperoleh Muhammadiyah merupakan modal berharga. Sebagai organisasi yang Islam tertua yang masih eksis sampai sekarang, kapital sosial adalah bekal yang bergizi untuk mengarungi perjalanan panjang dalam pelayanan umat dan bangsa.

Seperti yang disampaikan oleh Andhang S. Atmanto, Wakif ini berpesan supaya rumah yang di wakafkan ke Muhammadiyah bisa dipergunakan sebaik-baiknya untuk kepentingan masyarakat yang lebih luas. Sehingga pesan dari pemilik, kedua almarhum bisa dijalankan dengan baik oleh anak-cucunya.

Menyambut yang disampaikan Wakif, Ketua PCM Babadan mengatakana bahwa, setiap yang diwakafkan kepada Muhammadiyah akan dimaksimalkan peruntukannya kepada masyarakat luas. Terlebih rumah seluas 1.090 m2 ini akan digunakan sebagai Rumah Sehat Muhammadiyah, yang akan memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat luas.

“Insyallah rumah ini akan kami manfaatkan sebagai layanan Kesehatan bagi masyarakat,” pungkasnya. **(a'n)**